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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 12-4-1979
 

Aos doze dias do mês de Abril do ano de mil novecentos e ~e 

tenta e nove, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e 

Sala das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma câ 
mara sob a Presidência da Vereadora em Exercício Permanente, D. Zulmira 

Eneida de Sousa Silva e Cristo Barreto Cerqueira e com a presença dos 

Vereadores, Dr. José da Cruz Neto, Dr. Vítor Cepeda Mangerão, Engg Car

los Lourenço Bóia e Sr. Orlando Moreira de Campos Cruz. 

Declarada aberta a reunião pela Vereadora em Exercício e 

tende previamente sido distribuido por todos os Membros o respectiyo te~ 

to, foi dispensada a leitura da acta, de acordo com a disposição legal 

que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada p~ 

lo Senhor Presidente da Câmara, Dr. José Girão Pereira e pelo Vereador 

EngQ Franciseo Soares Pinheiro. 

BALANCETES:- Presente os balancetes da Tesouraria da Câma

ra Municipal e da Zona de Turismo, que apresentou um saldo, respectiva

mente, de 11 717 879$40 e 2 647 584$70, em dinheiro e 6 452 424$10 e 

67 592$00, em documentos de dàspesa. 

ALIENAÇÃO DE BENS:- Em sequ~ncia das deliberações tomadas 

sobre o assunto, nas reuniões de 22 de Fevereiro e 22 de Março do ano 

em curso e editais publicados em 28 do já referido mês de Março, foi 

anunciada a arrematação do lote sito na Avenida 25 de Abril e dos lotes 

3,4 e 5, do Sector F, da Zona a Poente da Avenida 25 de Abril, os quais 

ficaram atribuidos da forma e pelos valores seguintes: LOTE DA AVENIDA 

A Marinho Ferreira da Silva, a 2 050$00, o metro quadrado de pavimento 

de construção; LOTE 3 - A Ramiro Esmerado Patrício, a 1 000$00 o metro 

quadrado de pavimento de construção; LOTE 4 - A António Martins Pereira, 

a 1 0$0$00 o metro quadrado de pavimento de construção, LOTE 5 - Também 

a António Martins Pereira, a 1 300$00 o metro quadrado de pavimento de 

construção. 

Foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. 

Presidente, ou a qu em suas vezes fizer, para outorgar nos respectivos cOQ 
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tratos. 

LICENÇAS DE LO~E~MFWTO:- Foram presentes os seguintes pr~ 

cessas de loteamento acerca dos quais foram tomadas as deliberações adi 

ante mencionadas~ 

- n Q 443/70, de Henriques da Silva }lartinho, para um terr~ 

no sito na Quinta do Simão, da freguesia de Esgueira, deste Concelho, a 

apresentar exposição sobre o seu processo de loteamento. Face às infor

mações constantes do respectivo processo, foi deliberado, por unanimid~ 

de, indeferir; 

- n Q 12/19, de João Rodrigues dos Santos, para t~ terreno 

sito no lugar da Areia - Quinta Velha, da freguesia da Vera Cruz, deste 

Concelho, a requerer o loteamento e a concessão do respectivo alvará. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir; 

- n Q 9/79, de Maria Fernanda Freitas Pereira e Outro, para 

um terreno sito no lugar de Azurva, da freguesia de Esgueira, deste Con

celho, a requerer o loteamento e a concessão do respectivo alvará. De

pois do mesmo ser apreciado, foi dàliberado, por unanimidade, deferir, 

devendo, no entanto. ser apresentado um estudo económico das infraestru

turas a r ealizar, 

- n Q 29/19, de António Correia Ministro para um terreno si 

to no Cabeço, freguesia de Cacia, deste Concelho, a requerer o loteame~ 

to e a concessão do respectivo alvará. Após troca de impressões e de 

acordo com as informações constantes do respectivo processo, foi delibe 

rado, por unanimidade, indeferir; 

- n Q 105/18, de José Gonçalves Rei, para um terreno sito 

no lugar da Patela, da freguesia da Glória, deste Concelho, a apresentar 

aditamento ao seu pedido de loteamento e a concessão do respectivo alva

rá. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir, 

com a condição de o terreno a integrar no arrURmento ficar livre logo 

após a construção da moradia~ 

n Q 662/13, de Licínio Gomes da Vitória, para DID terreno 

situado na Rua Gonçalves Neto, na freguesia de Aradas, deste Concelho, P 

requerer que as obras de infraestruturas sejam efectuadas pela CâmaT 

ficando o depósito de 110 000$00 a reverter para es tA r.nrnn t~ 

tivo. Foi deliberado, por un::1,nimin~n p. _ rl Pf' ",.".~ 
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- ng 441/78, de Marciano Ferreira, para um terreno sito no 

lugar das Alagoa&, da freguesia de Esgueira, deste Concelho, a apresentar 

exposição sobre o seu ~roce6SO de loteamento. Após demorada troca de im

pressões foi deliberado, por unanimidade, deferir nas oondições oonstan

tes das informações prestadas sobre o assunto e anexas ao relpectivo pr~ 

cesso. 

TURISMQ:- Pelo Vereador, Sr. Dr. Cruz Neto, toram apresenta 

dos os seguintes assuntos: 

Jogos sem Fronteiras:- O Sr. Dr. Neto a~resentou um desenho, 

feito por Jorge Trindade, da mascote que se pretende mandar executar, com 

vista aos Jogos sem Fronteiras. Depois de o mesmo Ber apreciado por to

dos, foi deliberado, com um voto oontra do Vereador Sr. Dr. V!tar Mange

rão, autorizar, devendo o mesmo ser mandado faz er em "peluche". 

Por proposta do Sr. Presidente do Tu~smo, foi também dell 

berado, por unanimidade, mandar fazer na fábrica da Vista Alegre sete p~ 

ças destinadas a oferecer às entidades oficiais FrancesAa, como se pre

vê no regulamento dos Jogo~. 

LANCHAS:- O Sr. Dr. Neto informou que a lancha na 2 carece 

de reparação, pelo que foi deliberado, por unanimidade, autorizar, deven 

do a me&ma executar-se com a máxima urgência, dado aproximar-se a época 

alta do turismo. 

SUBStDIOS:- Foi lido o ofício n Q 55, de 10 do mês em curso, 

do Sporting Clube de Aveiro, a solicitar a concessão de um Bubs!dio para 

fazer face às despesas com a organização da lITAÇA ANIVERSÁRIO - Dr. JOst 
CLEMENTE". Dado desoonhecer-se o montante dos respectivos encargos, foi 

deliberado, por unanimidade, solicitar elementos mais detalhados acerca 

do assunto. 

SENHAS~- A Câmara deliberou, por unanimidade, mandar proC2 

der à emissão dos seguintes recibos, modelo II-A, nas condições descri

tas na Circular n g A 29/68, de 4/5/969, da Direcção-Geral da Administr~ 

ção Local~ OutrosMercados e Feiras, - Ocupação de Terrado - Série L 

- 20 000 recibos da taxa de 5$00, nucerados de 1 o 20 000, corre8pond~~ 

te a 200 cadernetas, na cor rosa oom barra azul. 

JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRINHA - POSTO ~DICO:- Foi pr~ 

sente um orçamento, que aqui se dá COIllO transcrito, segundo o qual, 



I~- 1 11 4 l~
 

Manuel da Cunha Santo Tirso p de S. Bernardo p se propõe executar os trab~ 

lhos de canalização do Posto M~dico pela quantia de 32 500$00. Antes de 

apreciado, foi deliberado p por unanimidade, remeter o processo aos Servi 

ços de Urbanização e Obras para informação. 

MERCADO JOS~ ESTEVÃO:- Após troca de impressões foi delibe

rado, por unaní.m í.da.de , autorizar ",;.'w o Mercado José Estevão se mantenha 

aberto no dia 13 do mês em curso - Sexta-Feira Santa - e feche na Segu~ 

da-Feira seguinte p dia 16. 

ARRANQUE DE EUCALIPTOS - NOMEAÇÃO DE J~RI AVINDOR:- A Câma

ra deliberou, por unanimidade p nomear p nos termos do Decreto-Lei n Q 

28040p de 14 de Setembro de 1937 p para constituirem o Júri Avindor da Fr~ 

gues ia de Requeixo, os Srs. Vítor Manuel Martins da Silva Gaspar p Vital 

Marques Miranda e António Gomes de Oliveira Nunes. 

Foi ainda deliberado, tamb~m por unanimidade, que este Júri 

Avindor actue em todos os processos que ocorrerem, durante três anos, na 

Freguesia de Requeixo p devendo os seus membros ser notificados p nos ter

mos da Lei, para prestarem juramento. 

FEIRA ~E MARÇO - FORNECIMENTOS:- Devidamente informadas p 

foram presentes e apreciadas as facturas da Firma ALFENOR, nQs 1422 p 

1430, 1431, 1432 e 1433,que totalizam a quantia de 764 238$00p tendo si

do deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

AUTO DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS:- Foi presente e 

apreciada a lª situação da obra "VEDAÇÃO DA ESCOLA PRIMÁRIA DA RUA DAS 

CARDADEIRAS ~1 ESGUEIRA", adjudicada a António Evangelista Couto p daqua~ 

tia total de 81 000$00, tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar 

o respectivo pagamento. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - REVERSÃO DE VENCIMENTOS:- Devida

mente informado, foi presente o requerimento apresentado por Fernando da 

Silva Ferreira, Porteiro, a solicitar a reversão do sexto do vencimento 

que tem vindo a ser descontado a Emílio da Silva Campos. Foi deliberado, 

por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

INDEWillIZAÇÕES;- Em seguimento da deliberação tomada na re~ 

nião ordinária de 15 de Fevereiro, último, foi lida a informação prest~ 

da pelos Serviços de Urbanização e Obras, segundo a qual ~ aceitável o 
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~nte da indemnização pedida. Após troca de impraasõea. foi deliber~ 

do, por unanimidade. autori~T o pagamento da quantia de 23 350$00 a A; 

mando Fernandes dos Santos, arrendatário de um terreno adquirido por es

te Corpo Adminis trativo • 

RECENSEAMENTO ELEITORAL:- Foi lido o ofício de 2 do mês em 

curso, da Junta de Freguesia de Esgueira, que aqui se dá como transcrito, 

a informar que importaram em 30 500$00 as despesas tidas com serviços r~ 

lativos ao Recenseamento Eleitoral. Após troca de impressões, foi d61ib~ 

rado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

~STÁDIO 11ÁRIO DUARTE - INSTALAÇÃO DA REGA POR ASPERSÃOa

- Em ~guim ent o da deliberação toma~ sobre o assunto na reunião ordiná

ria de 15 de Março, último, foi lida a informação prestada pela Encarre

~o de Jardins que aqui se dá como transcrita, onde informa que visitou 

o Estádio rlas Antas, no Porto, e que o sistema proposto pela Firma Gust~ 

vo Cudell, Lda, dá resultados muito satisfatórios. Após troca de impres- ' 

sões, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar o material necessário à 
m&ncionada Firma, nas condições constantes da respectiva proposta. 

PROVIMENTO POR TRANSFER~NCIA DO LUGAR DE T~CNICO DE SERVIÇO 

SOCIAL: - Lido o r equerimento de Edite da Silva e Costa Matos, assisten

te .ocial da Assembleia Distrital de Aveiro, pedindo a transferência para 

o lugar de técnico de serviço social de 1&. classe dos Serviços Munioipais 

de Habitaç~o ao abrigo do disposto no na. 2 do artigo lIa. do Decreto-Lei 

na. 37/77, de 29 de Janeiro. Depois de a Vereadora D. Eneida informar 

que aquela funcionária anteriormente à posse no lugar que vem exercen~o, 

prestou serviço neste Município, precisamente nos Serviços Municipais de 

Habitação, na modalidade de contratada a prazo, tendo desempenhado cabal

mente as respectivas runç5es, comunicou que o lugar de técnico de serviço 

social de 1 8 • classe foi criado no ano findo, tendo merecido aprovação, 

n08 termos do artigo 4a • do Decreto-Lei na. 76/77, de 1 de Março, do Sr. 

Secret~rio de Estado da Administração Regional e Local, por despacho de 

13 de Novembro de 1979. Imediatamente a seguir foi lida a informaç~o do 

5r. Chefe da Seoretaria que aqui se da" como transcrita. Apos troca de im

press5es foi deliberado, por unanimidade, e por escrutínio secreto, pro

ver no referido lugar a assistente social D. Edite da Silva e Costa Matos. 
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JUNTAS DE FREGUESIA - SUBsíDIOS: - Foi deliberado, por una

nimidade; conceder os seguintes subsídios: Aradas - 282.040$00; Cacia 

208.615$00; Eirol • 25.850$00; Eixo - 122.925$00; Esgueira - 391.820$00; 
Nariz - 40150$00; Oliveirinha - 159.830$00; Requeixo - 68.475$00 (já de

duzido o subsídio de 38.500$00, concedido na reunião de 5 do mês em cur

so); S. Bernardo - 104.720$00 e So Jacinto - 36.740$00. 
COMEMORACÕES DO DIA 25 DE ABRIL: - O Vereador Sr. Orlando 

Cruz propOs que fosse nomeada uma Comissão com vista à elaboração do 

programa das comemorações do 25 de Abril. Por proposta da Senhora D. 

Eneida, foi deliberado, por unanimidade, que o assunto seja apreciado 

na próxima reunião. 

ANO INTERNACIONAL DA CRIANCA: - O Vereador Sr. Dr. Vitor 

Mangerão informou que o Núcleo Regional de Aveiro do Secretariado Nacio
....- . . nal de Associação de Pais solicita a cedência do Parque Municipal para 

a oelebração do dia de Portugal. Foi deliberado, por unanimidade, auto

rizar. 

ESTACIONAMENTO DE CAMIONAGEM: ~ O Vereador Sr. Orlando Cruz 

perguntou qual o estado de andamento do problema relativo ao estacionameE 

to das camionetas na Rua Clube dos Galitos, junto à Ria. Após troca de im~<t, 

pressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, q~e o respecti

vo processo seja presente à próxima reunião. 

RINGUE DO PARQUE: - O Vereador Sr. Orlando Cruz solicitou 

informação acerca da aprovação do regulamento de utilização do ringue 

do parque. A Senhora D. Eneida informou que se aguarda que sejam execu

tadas as necessárias obras de electrificação, a fim de o assunto ser 
~ ,. 

apreciado posteriormente. 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

nos termos do n Q • 4, do arta• 105Q . , da Lei n Q • 79/77, de 25 de Outubro, 

o pagamento das despesas da Cãmara a que respeitam os documentos regista

dos com os nas. 995 a 1010, no total de 4.811.233$00. 
APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do n Q • 4 do Art Q • l05 Q • 

da Lei n Q • 79/77, de 25 de Outubro, a fim de as respectivas deliberações 

produzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encezxada pela Verea

dora em exercício a presente reunião. Eram vinte e três horas e trinta 

minutos. 
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Para constar 6 devidos efeitos, se lavrou a presente a.cta, 

que eu ()-~ \.p ~ ~e da Seor~taria a Bubecrevo. 

~J~p~ 
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